

Le Pape à Paris : Réactions

Nous publierons cette semaine une série de témoignages de personnes de l'Opus Dei qui ont vécu ces journées intenses de la Visite du Saint Père en France. Nous commençons aujourd'hui avec Sophie, volontaire sur l'esplanade des Invalides.

13/09/2008

Vous venez de vivre des moments forts avec le Saint Père. Quelles ont été vos impressions ?

Voir le pape de si près, chez nous, à Paris, a été particulièrement émouvant. Nous avons été impressionnées de le voir si proche des gens et de nos préoccupations quotidiennes. Par ailleurs, l'enthousiasme comme le recueillement de la foule nous ont frappées. Nous avons été très heureuses de participer et de nous impliquer dans cet évènement en étant volontaires.

Vous étiez volontaires avec un groupe d'étudiantes pour gérer le flux des personnes qui arrivaient sur l'esplanade des Invalides. Comment les étudiantes que vous accompagniez ont-elles perçu le message du Pape ?

Les étudiantes ont été très attentives et recueillies pour écouter ce que le Pape avait à dire. Elles ont manifesté leur souhait de relire tranquillement les textes des différentes

interventions du pape, notamment celle adressée aux jeunes. Plusieurs ont souligné à quel point la simplicité et l'humilité du saint Père était un exemple.

Qu'est-ce qui vous a le plus marqué dans sa visite ? un geste, un mot, une homélie ?

Deux choses : tout d'abord le rappel fréquent de la proximité de Dieu pour l'homme, notamment dans l'Eucharistie et en second point son appel vibrant et pressant d'encourager les jeunes à répondre à l'appel de Dieu.
